

# かしわの木

幼稚園通信

令和6年3月15日

## 修業おめでとうございます

園長 片桐 由博

今冬は雪の少ないまま春を迎えるのかと思っていたら、3月1日夜からの雪で冬に逆戻りしてしまいました。しかし、子どもたちにとっては、大変うれしいことで園庭での雪遊びを何度か行うことが出来ました。

本日は令和5年度修業式で満3歳児9名、年少児20名、年中児28名に修業証書をお渡ししました。みんな緊張の中にも、大きな声で返事をしたり、堂々とした姿もあり、一人ひとりの成長を感じることができました。振り返ると玄関で泣いていた子どもが、いつの間にか親と離れられるようになったり、給食等の準備を先生の手を借りて行っていた子どもが、自分一人で行うことが出来るようになったり、みんなの前で堂々と発表することが出来るようになったりと、子どもたちの成長を園ではもちろん、家庭でも見られたことと思います。また、5月8日に新型コロナウイルス感染症が、感染法上第5類に位置付けられ、マスク生活から解放されていきました。それに伴い、運動会が4年ぶりに全体で開催することができましたし、その後の大きな行事である生活発表会はインフルエンザ感染の園児、音楽発表会では感染性胃腸炎の園児と実施できるか否か、ハラハラドキドキの状態ではありましたが、実施することができました。私たちも安心したことが思い出されます。あらためて、本日持ち帰った修業証書を親子で見つめながら、この1年間の頑張り、そして、成長を褒めてあげていただければと思います。

年度末はお別れの季節でもあります。今年度も残念ながら保護者の転勤により本園を去るお子さんが、年少に4名いらっしゃいます。新しい土地でも元気に幼稚園へ通って、楽しい幼稚園生活を送ってください。何かで函館へ来た時には、顔を見せてくれれば先生たちも喜びます。

本園は4月8日(月)始業式で令和6年度がスタートします。皆さんが元気に登園することを楽しみにしています。9日(火)は入園式です。

保護者の皆様には、この一年いただいた多くのご支援・ご協力に心より感謝申し上げます。